



## La próxima semana se define si Creel deja o no la Mesa Directiva de la Cámara

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, informó que la próxima semana se definirá el tema de la Mesa Directiva y que, para ello, ya inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para los acuerdos jurídicos. Luego de asistir a un encuentro con la American Chamber of Commerce México, dijo que él no tiene ningún problema en dejar el cargo, siempre y cuando se quede alguien del PAN en la Presidencia de la Mesa Directiva y que se asegure la continuidad de todas las acciones constitucionales presentadas ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

<https://laverdadnoticias.com/politica/La-proxima-semana-se-define-si-Creel-deja-o-no-la-Mesa-Directiva-de-la-Camara-20230727-0148.html>